Aktionstag widmet sich der Deutschen liebster Frucht

Sulzbacher Apfelfest am Sonntag, 30. September 2018, 12:00 bis 18:00 Uhr im Bürgerzentrum "Frankfurter Hof" – Innenhof, Cretzschmarstraße, Sulzbach (Taunus)

Am Sonntag, 30. September 2018, findet das alle zwei Jahre terminierte Sulzbacher Apfelfest statt. Gemeinsam mit dem Obst- und Gartenbauverein Kronberg (OGV-Kronberg) widmet sich die Gemeinde Sulzbach (Taunus) auf unterhaltsame Weise allem Wissenswerten rund um das knackige Kernobst. Geweckt werden soll das Interesse am heimischen Obstanbau sowie am Facettenreichtum der Deutschen liebster Frucht. Die traditionellen Streuobstwiesen im Vordertaunus rücken bei der Veranstaltung ebenso in den Blickpunkt wie die traditionelle Apfelwein-Gewinnung. Neben den vielfältigen lukullischen Obstgenüssen, den Produkten des Kronberger Obstbauern Dieter Krieger sowie den Kelteraktionen des OGV-Kronberg wenden sich zahlreiche interessante (Mitmach)aktionen an Menschen aller Altersgruppen. Der OGV-Kronberg setzt sich für die Erhaltung der Streuobstwiesen und alter Obstsorten ein und zeigt während der Veranstaltung in einer Apfelsortenausstellung mehr als 50 im Vordertaunus beheimatete Spezies. Nebenbei werden am OGV-Verkaufsstand auch noch Kräuterquark, Handkäse mit Musik, Brezel, Apfelsaft, Süßer, selbstgekelterter Apfelwein, getrocknete Apfelringe und Obstbrände angeboten. Kinder können bei einem Apfel-Memory testen, ob sie die Unterscheidungsmerkmale verschiedener Sorten erkennen. Außerdem gibt es für die kleinen Besucher Gelegenheit, bei der Zubereitung von frischem "Süßen" mitzuhelfen, zu kosten und diesen abzufüllen. Gerne können Flaschen und Kanister mitgebracht werden. Der Landesjagdverband Hessen mit den Jagdpächtern aus Sulzbach ist ebenfalls vertreten und stellt einheimische Wildtiere unter dem Motto "Lernort Natur" aus. Um 14:00 und 16:00 Uhr gibt es jeweils einen Vortrag zum Thema "Apfelwein in Sulzbach". Der Vorsitzende des Geschichtsverein Reichsdorf Sulzbach 1979 e.V., Joachim Siebenhaar, beschreibt darin, wie der Apfel vom Baum ins Gerippte kommt. Die Ausstellungsräume des Geschichtsvereins können an diesem Tag ebenfalls besichtigt werden. Die Fotofreunde Sulzbach zeigen in einer Ausstellung – passend zum Thema – Apfelansichten. Die Imkerfamilie Barthel aus Bad Soden wird eigenen Honig und Imkerprodukte anbieten und die Möglichkeit eröffnen, Kerzen aus Bienenwachs selbst herzustellen. Am Marktstand der Familie Uhrig bekommen die Gäste saisonales Obst und Gemüse. Für das leibliche Wohl sorgen die Sulzbacher Landfrauen mit einer Auswahl verschiedener Apfelkuchen und Kaffee, der Elternbeirat der Kindertagesstätte "Waldnest" bietet Waffeln an und der Deutsch-Französische Freundeskreis wird für die Gäste Steaks und Bratwurst auflegen. Aktiv wird das Fest durch das Sulzbacher Ehepaar Doris und Peter Hickl mitorganisiert. Peter Hickl wird als 2. Vorsitzender des Obst- und Gartenbauvereins dabei tatkräftig vom Vereinsvorsitzenden Heiko Fischer unterstützt. Heiko Fischer ist dem ein oder anderen bereits durch die Frühjahrsaktion im Hochzeitsgarten

bekannt. Der Streuobstwiesen- Kenner und "Speierlings-Papst" war da bereits mit einem Obstbaumschnittkurs als Fachmann gefragt und wird auch während der Apfelsortenausstellung mit Ratschlägen rund um den Obstbau seine Kenntnisse zur Verfügung stellen. Aktuell wurde Heiko Fischer mit dem "Goldenen Apfel" während des Frankfurter Apfelweinfestivals als "Bester Streuobstwiesenschützer Hessens" ausgezeichnet und geehrt. Das Apfelfest wird um 12:00 Uhr durch den Bürgermeister und die Käsfraa eröffnet. Veranstalter ist die Gemeinde Sulzbach (Taunus).